

Erlangen

## Ehrenamt online

**[07.12.2006] Die Stadt Erlangen hat einen neuen Online-Dienst zur Vernetzung und Koordination ehrenamtlicher Tätigkeiten gestartet.**

Das Büro für aktive Bürgerinnen und Bürger und das Webbüro des eGovernment-Centers der Stadt Erlangen haben jetzt die Web-Anwendung Ehrenamt online! vorgestellt. Den Online-Dienst und die dahinterstehende Software-Lösung hat die Heidelberger Unternehmensberatung global consulting partners gemeinsam mit der Stadt Erlangen auf Basis von S.O.S.-net entwickelt. Es handelt sich hierbei um eine Lösung mit Modellcharakter, die künftig auch in anderen Kommunen zum Einsatz kommen soll. Dies teilen die Stadt Erlangen und die Firma global consulting partners in einer gemeinsamen Presseinformation mit. Die Stadt komme dem Wunsch der ehrenamtlichen Gruppen, Vereine und Institutionen nach, eine Internet-Plattform zu schaffen, auf der sie sich mit ihrer Arbeit präsentieren können, mit an ehrenamtlicher Arbeit Interessierten in Kontakt treten und sich untereinander besser vernetzen können, und die ihnen die Möglichkeit bietet, ihre Veranstaltungen zu publizieren. Ein Diskussionsforum zum Thema Ehrenamt wird ebenfalls angeboten.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Erlangen, Portal, Portale, Bürgerservice, Ehrenamt, global consulting partners